
令和５年12月７日、８日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

ア

イ

2 1 「若年層が『住みたい』と思うまちづくり」について

(1)

(2)

(3) 若年層の声を受け止める窓口を明確にしてはどうか

2

(1)

(2)

(3)

3 1

(1)

①

ア

令和５年度予算編成のテーマに位置づけたが、どのように取り
組んできたか

高校生の提言、活動が見受けられるがどのように捉えているか

不登校児童・生徒への対応について

他県の首長が「不登校の責任の大半は親にある」と発言して
物議を醸したが、飯田市はどのような認識か

県で信州型フリースクール認証制度が検討されているが、飯
田市はどのように活用していくか

西 森 六 三
（ 会 派 き ぼ う ）
【 20 分 】

「子ども第三の居場所」は多様な受け皿と情報の整理・発信が
必要だと考えるがどうか

第８次医療計画及び地域医療構想策定について

２次医療圏域における飯田市立病院の役割について

　令和５年飯田市議会第４回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

古 川 仁
（日本共産党）
【 30 分 】

岡 田 倫 英
（ 会 派 き ぼ う ）
【 30 分 】

紹介患者数及び逆紹介患者数の割合は地域医療
支援病院の基準を満たしているか。また、特別初診
料7,700円及び特別再診料3,300円の負担理由の
理解度は

地域医療支援病院及び基幹病院に課せられる役割につ
いて

令和６年度予算編成の基本方針について

基本目標６「結婚・出産・子育ての希望をかなえる」ためには

結婚や出産の希望に寄り添う政策の実施の中で「婚姻に
伴う新生活の経済的不安を解消する補助制度の拡充」と
あるが現状は

妊婦への不安解消として不妊症・不育症へのサ
ポートの継続とあるが、妊娠中のサポートは

「安心して子供を産むことができるよう産後のサポー
ト体制の充実」とあるが現状は

出産の希望をかなえるための環境整備の推進は
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(1)

①

②
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(2)

①

②

③

(3)

2

西 森 六 三
（ 会 派 き ぼ う ）

避難所としての使用も見込まれる、20地区公民館の設備充実
に向けた今後の方向性は

農地法の下限面積撤廃後の農家資格の基準について

下 平 恒 男
（ 新 政 い い だ）
【 30 分 】

公的診療所等の医療機関への医師の派遣を含む
バックアップ体制を考えなくてはいけないが、その
対策は検討されているか

現在の診療科数を維持するための医師の確保は現
在進行形の課題となっているが、その対応は十分
にできているか

医師及び看護師等の働き方改革で労働時間の短
縮が求められているが、それにより生じる空白時間
を埋めるための方策及び人員確保は十分か

医療資源の最大限の活用から、「プラチナ人材」に
対する雇用の考え方は

２次医療圏域における地域独自の課題解決に向けた取り組
みについて

入院病床の機能的役割及び病床稼働率をふまえ
た、2025年から2030年までの病床数の考え方は

検査及び検査機器シェアの観点から大型及び高額
検査機器の更新計画は検討されているか

災害時に炊き出しの役割を担う、調理室への設置状況と
設置予定は

20地区公民館の避難所としての役割は

４年ぶりに実施された、地震総合防災訓練の状況は

災害発生時の住民の避難先は

20地区公民館に求められる役割は

医療的ケア児等への支援体制の構築に向けた検討の進
捗状況は

公民館の設備充実と避難所としての役割について

全体としての設置状況は

今後の設置計画とその基準は

20地区公民館の空調設備の設置状況は
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(1)

①

(2)

①

②

5 1

(1)

(2)

(3)

2 ３歳未満児の「育休退園」について

(1)

(2)

(3)

6 1 時代とともに変化してきた喫煙環境のこれからについて

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

ここ数年のたばこの消費(喫煙率)やたばこ税の状況は

喫煙率の状況は

たばこ税の税収の状況は

たばこ税の利用用途は

公共施設での喫煙の考え方は

 喫煙環境の変化に伴う公共施設での喫煙の考え方は

下 平 恒 男
（ 新 政 い い だ）

たばこ税の利用用途は

たばこ税とは

農家資格の基準は

新規就農者や農地の借り入れ希望者への対応は

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）
【 20 分 】

清 水 優 一 郎
（ 新 政 い い だ）
【 60 分 】

令和５年４月の下限面積撤廃後の、農地の利用状況は

近年と比較して農地利用は増加しているか、また下限面
積撤廃が要因となった事例はあるか

新しい基準のあり方は

令和５年度 議会による行政評価からの評価及び提言書「基本目標
９」の評価について

基本目標の評価への対応状況は

戦略計画（年度戦略）の評価への対応状況は

事務事業評価への対応状況は

３歳未満児を保育園に預ける母親が下の子を出産して育児休
業を取得すると上の子が原則退園となる「育休退園制度」の飯
田市における運用状況は

課題をどう捉えているか

“出産・子育ての希望に寄り添うまち”として早急に改善できな
いか
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②

ア 文化会館の現状と新文化会館では

イ

ウ

7 1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

8 1

(1)

①

②

管理不全な空き家と空き地について

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

リニア駅前空間では

道の駅遠山郷では

管理不全な空き地への対応は

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）
【 20 分 】

原 和 世
（ 会 派 み ら い ）
【 50 分 】

管理不全な空き地への市の対応は

令和４年第４回定例会において、所有者不明土地の利
用の円滑化等に関する特別措置法の一部を改正する法
律が令和４年11月１日に施行されたことを受けて「所有者
不明の土地への対応について」取り上げた。その後、市
として取り組まれたことはあるか

令和５年３月、国土交通省から「空き家対策と所有者不
明土地等対策の一体的・総合的推進について」の事務
連絡があったと聞く。内容は

今後、新設や改築が予定されている施設や場所での喫
煙の考え方は

管理不全な空き家への対応は

地域の資源の価値を高める・活かす視点からまちづくりを考え
ることに関して

地域の資源を活かしたまちづくりから、活かすまちづくり
の考え方は

令和６年度予算編成の基本方針にはエビデンスに基づ
く政策立案(EBPM)の考え方が反映されたか

「特定空家等」及び「管理不全空家等」について、所有者
が判明している空き家も法律・条例の対象となるか。ま
た、所有者が不明な場合と所有者が判明している場合で
対応は異なるか

次年度に向けた地域の資源を活かすまちづくりについて

令和５年6月14日に公布された空家等対策の推進に関
する特別措置法の一部を改正する法律との整合を図る
ため、飯田市は、飯田市空家等の適切な管理及び活用
に関する条例の一部を改正する条例を令和５年９月に公
布した。これにより、市独自に取り組んできた「準特定空
き家等」「緊急安全措置」「軽微な措置」などの対応はどう
なるか
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③

④

⑤

⑥

原 和 世
（ 会 派 み ら い ）

若者の育成や地域の活力にスポーツは寄与すると思う
が、そのための地域の資源としてスポーツ施設を活かす
ことは

市民生活を支える建設・建築産業に関し、携わる技能労
働者の減少に対し地域の資源として支えることは

子育て世代の居場所づくりに関し、地域の資源として飯
田市立動物園を活かすことは

公務員の定年延長に関し、人材を活かすための考え方
は

5/5


